



## Wahlkreis 02/1 Aukrug Nord (Innien Nord)



### Sandra Käter

39 Jahre, 2 Kinder, Studienrätin.

Vorsitzende der Tennissparte des TSV Aukrug

Ich möchte unser Aukrug aktiv mitgestalten und Verantwortung für nachfolgende Generationen übernehmen. Daher setze ich mich für eine nachhaltige & klimaverträgliche Entwicklung unserer Gemeinde ein und möchte insbesondere die Bedürfnisse junger Familien im Blick behalten. Aber auch für soziale Belange aller Altersgruppen und die Verkehrssicherheit unserer Kinder werde ich mich stark machen.

### Michael Raudonis

52 Jahre, Business Manager bei Airbus.

1. Vorsitzener Gewerbeverein (VHHG) Aukrug.

Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Jung und Alt im Aukrug gemeinsam zusammen leben können und dass Aukrug auch weiterhin dem Anspruch eines Naturparks gerecht wird.



### Christian Schaupp

38 Jahre, 4 Kinder, Unternehmer.

Als Familienmensch ist es mir wichtig, dass unser Dorf für alle Generationen lebenswert ist und eine entsprechende Infrastruktur ausgebaut wird.

Als Unternehmer liegt mir die wirtschaftliche Entwicklung von Aukrug am Herzen, ohne den Charakter des Naturparks zu gefährden.

## Wahlkreis 02/2 Aukrug Ost (Böken und Bünzen)



### Steffen Haak

34 Jahre, 1 Kind, Vertriebsberater im Agrarbereich.

Ich möchte der Aukruiger Bevölkerung ein offenes Ohr bieten. Außerdem setze ich mich für ein harmonisches Miteinander von Menschen, Wirtschaft und Natur ein.

### Lutz von der Geest

46 Jahre, 1 Kind, Unternehmer.

Gründer Freibad Förderverein, 1. Vorsitzender Jugendarbeit für Aukrug (JafA), Ortsbeiratsvorsitzender Bünzen, Gemeindevertreter und Bauausschuss Vorsitzender, 1. Stellv. Bürgermeister, Mitglied im Amtsausschuss, Mitglied im Ausschuss für Regionalentwicklung Kreis RD-Eck. Ich stehe für: Ein starkes Ehrenamt und klare Ansagen zu Zielen in der Gemeinde, sowie eine solide Haushaltspolitik.



### Carsten Bieler

62 Jahre, 4 Kinder, Ministerialbeamter.

Gemeindevertreter und Vorsitzender Haupt- und Finanzausschuss, Ortsbeiratsvorsitzender Böken, Vorsitzender Böker Gilde.

Gemeindepolitik zum Wohle unser Einwohner und einer intakten Natur. Hierzu gehören Transparenz von Entscheidungen und ein intensiver Austausch mit den Bürgern.

## Liebe Aukruigerinnen, liebe Aukruiger,

der Frühling ist inzwischen deutlich zu sehen. Es wird grün und die ersten Frühjahrsblüher leuchten in allen Farben. Nun muss das Wetter nur noch etwas beständiger und wärmer werden, damit die Gartenarbeit auch Spaß macht.

In den Straßen sieht man es nun sehr deutlich. Der Kommunalwahlkampf geht in seine heiße Phase. Bis zum 14. Mai sind es noch knapp 4 Wochen. Gerade an dieser Stelle möchte ich Sie alle bitten, zur Wahl zu gehen und Ihre Stimme abzugeben. Unsere Demokratie lebt davon, dass das Wahlrecht auch genutzt wird. Eine starke Wahlbeteiligung stärkt auch die zukünftige Gemeindevertretung.

Am 1. März 2023 hat die Gemeindevertretung den Kriterienkatalog für das Aufstellen von Freiflächenphotovoltaikanlagen beschlossen. Die CDU-Fraktion hatte dabei besonders die Belange der Aukruiger Bevölkerung im Blick und konnte zum Teil mit Zustimmung anderer Gemeindevertreter ein gutes Ergebnis erzielen. Nun gilt es für die Gemeinde, diese Kriterien auch durchzusetzen.

In der gleichen Sitzung wurde über die Parkplatzsituation an der Schule und dem Kindergarten gesprochen. Dabei hat sich die CDU dafür stark gemacht, dass der Lehrerparkplatz um 8 Stellplätze vergrößert und das tägliche Gerangel um Parkplätze möglichst schnell durch eine vernünftige Verkehrsführung beendet wird. Diesem Antrag wurde nach ausgiebiger Diskussion zugestimmt. Zudem werden demnächst weitere 15 Stellplätze am Ziegeleiweg entstehen.

Heute stellen wir auf den Innenseiten die Kandidaten aus dem Wahlkreis Aukrug-Süd (Innien Süd, Bargfeld und Homfeld) ausführlich vor.

Einen lieben Gruß  
Carsten Bieler



## Wählen Sie bitte am 14. Mai

...und geben Sie alle drei Stimmen der CDU:

1. **Stimme, damit Carsten Bieler Bürgermeister in Aukrug wird.**
2. **Stimme, damit Herz, Vernunft und Sachverstand die Aukruiger Kommunalpolitik bestimmen.**
3. **Stimme, damit ihre Kandidaten aus Ihrem Wahlkreis für Sie im Gemeinderat tätig werden.**



## Wahlkreis 03/2 Aukrug Süd (Innien Süd, Bargfeld, Homfeld)



### Harald Junge

Ich bin 59 Jahre, verheirate, 3 Kinder und 2 Enkelkinder. Auch wenn ich kein gebürtiger Aukruiger bin, lebe ich seit über 40 Jahren in dieser schönen Gemeinde und bin durch meine große Familie hier mittlerweile tief verwurzelt.

Ehrenamtlich bin ich seit 10 Jahren als Gemeindeführer der Feuerwehren in Aukrug sowie seit 18 Jahren als Ausbilder in der Feuerwehr auf Amtsebene tätig.

Als Gemeindevertreter konnte ich bereits viele gemeindliche Entscheidungen begleiten und mittreffen.

Ich halte es für wichtig, die Zukunft unserer stetig wachsenden Gemeinde aktiv mitzugestalten. Das hat mir in den vergangenen Wahlperioden viel Freude bereitet und mich um viele Erfahrungen reicher gemacht.

Gern würde ich auch in Zukunft Verantwortung in der Gemeindevertretung für Aukrug übernehmen und mich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger einsetzen.

Mein besonderer Augenmerk liegt hier in einer soliden Haushaltspolitik, um so den finanziellen Rahmen für eine klimaschonende Entwicklung für Aukrug zu schaffen. Dies unter Berücksichtigung der Interessen von Handwerk, Gewerbe und der Landwirtschaft.

Unterstützen Sie mich am 14. Mai mit Ihrer Stimme.



### Anna-Lena Rohwer

Ich bin Anna-Lena Rohwer, 35 Jahre alt und lebe seit sieben Jahren in Homfeld.

Als staatlich geprüfte Agrar-Betriebswirtin arbeite ich hier als Herdenmanagerin.

Ich liebe diese Arbeit mit den Tieren und der Natur sehr.

Um das ländliche Leben mitzugestalten, sowie die Attraktivität für Jung und Alt zu verbessern, bewerbe ich mich um einen Sitz als Gemeindevertreterin im Gemeinderat von Aukrug.

Ich möchte die Weiterentwicklung des Aukruiger Tourismus voranbringen und das dörfliche Leben stärken.

## Wahlkreis 03/2 Aukrug Süd (Innien Süd, Bargfeld, Homfeld)

Ich stehe für das Erhalten der Natur und für ein gutes Zusammenspiel erneuerbarer Energien mit aktiver Landwirtschaft.

Unterstützen Sie mich am 14. Mai mit Ihrer Stimme.



### Peter von Holtzendorff

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Aukrug, mein Name ist Peter v. Holtzendorff, ich bin 37 Jahre alt und bin ein Kind des Nordens. Ich freue mich, seit Juni 2020 in Aukrug zu wohnen und leben zu dürfen. Ein Jahr zuvor habe ich meine Frau Christiane geheiratet, die mit ihrer Familie seit Jahren in Aukrug beheimatet ist. Wir haben uns während des Studiums der Agrarwissenschaften in Kiel kennengelernt, und vor zwei Jahren entschieden wir uns, in Bargfeld ein Haus zu bauen. Während der Bauphase sind wir stolze Eltern unseres Sohnes Theo geworden.

In meiner Freizeit restauriere ich einen Massey Ferguson 35 aus dem Baujahr 1958. Manche Schrauben lassen sich an solch einem alten Trecker nicht so leicht lösen, dennoch bringt mir die Arbeit an der Maschine den aktiven Ausgleich zu meiner Arbeit im Büro. Ich bin Key-

Account-Manager bei einem landwirtschaftlichen Handelsunternehmen.

Seit langem hege ich den Wunsch, mich für die Bürgerinnen und Bürger meiner Heimat als vertrauensvoller Partner und Vertreter ihrer Wünsche und Belange in der Gemeinde aktiv einzusetzen. Ich möchte Ihr Direktkandidat werden und Ihre Stimme in allen Angelegenheiten vertreten. Ich freue mich auf die gemeinsamen Gespräche und wünsche Ihnen einen schönen Frühlingsanfang.